

Schüler tanzen aus den Reihen

21. MÄRZ 2007

| | | | |
|--------------------------|--|----------|---|
| BETEILIGTE LEHRER/INNEN | alle an diesem Tag unterrichtenden Lehrer der Hauptschule | | |
| PROJEKTKOORDINATION | Sabine Brandl | | KONTAKT: theo.landrichinger@schule.at |
| ANZAHL DER SCHÜLER/INNEN | 340 | KLASSE/N | 1A, 1B, 1C, 2A, 2B, 2C, 3A, 3B, 3C, 4A, 4B, 4C, PTS A&B |
| | Telefonnummer, e-Mail Adresse, Postadresse Die Projektkoordinatoren entscheiden über die geeignete Form der Kontaktaufnahme durch andere, am Projekt interessierte Schulen/Lehrer | | |

Schüler tanzen aus den Reihen – Tanz als Gemeinschaftserlebnis

Tänzerisch so richtig los legten die Schüler der MHS Eggelsberg am dritten Aktionstag von Bewegung und Sport. Die Schüler der Musikklassen studierten einen „Linedance“ ein. Diesen Tanz lehrten sie nach dem „Peer to Peer“ System allen übrigen Schülern der HS. Sichtlich Spaß hatten sie bei der abschließenden Präsentation im Turnsaal vor ihren Lehrern, bei der sich auch die Poly-Schüler als Stimmungsmacher und Vortänzer beteiligten.

